

Ressort: Vermischtes

Unicef: 2014 war "Katastrophenjahr" für Kinder

Genf, 08.12.2014, 16:10 Uhr

GDN - Das UN-Kinderhilfswerk Unicef hat das Jahr 2014 als ein "Katastrophenjahr" für Kinder bezeichnet. Mehr als 15 Millionen Kinder litten in den größten aktuellen Krisenherden im Irak, in Syrien, in Gaza, in der Ukraine, im Südsudan und in der Zentralafrikanischen Republik unter extremer Gewalt, Zerstörung und Vertreibung, teilte die Organisation am Montag mit.

Weltweit lebten rund 230 Millionen Kinder in Ländern und Regionen mit bewaffneten Konflikten. "Noch nie in der jüngeren Vergangenheit waren so viele Kinder solch unaussprechlicher Brutalität ausgesetzt", sagte Unicef-Exekutivdirektor Anthony Lake. Doch aufgrund der Vielzahl, der Komplexität und der langen Dauer dieser Krisen gerate die Not der Kinder vielfach in Vergessenheit. "Gewalt und Trauma fügen nicht nur dem einzelnen Kind großen Schaden zu – sie unterhöhlen die Gesellschaften als Ganzes. Die Weltgemeinschaft kann und muss mehr tun, damit 2015 für jedes Kind auf der Welt ein besseres Jahr wird", betonte Lake.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46011/unicef-2014-war-katastrophenjahr-fuer-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com